

議会だより

6月定例会

No.123

【令和2年8月7日発行】



我が町農業の日常 No.1

— 新たな園芸作物の普及への取り組み —

ニラに次ぐ園芸作物として、キュウリ、タラの芽、うい、アスパラ等の栽培に取り組む農家が増えている。上記は、キュウリの栽培に挑戦する新規就農者(持越地区)の様子。

※今回は、林業・農業・商業・工業を1年ずつ取り上げ、その日常を紹介していきます。



～金山小学校落花生教室の様子～

金山小学校4年生が山形県の子どもベンチャーマインド育成事業の一環として落花生の栽培から商品化するまでの事業に取り組んでいる。5/26には、榎でん六の方に講師としておいでいただき、落花生の種植え作業をおこなった。

もくじ

6月定例会	2～3P
一般質問	4～7P
5月臨時会	8～9P
議会活性化・財政健全化報告	10～11P
常任委員会報告	12P
議会における新型コロナウイルス感染症対策・議会の動き・代表監査委員の紹介	13P
町民の声・ギインコラム	14P



～さくらんぼ収穫作業の様子(荒屋地区)～

金山町内でも4軒の農家が、佐藤錦、紅秀峰などのおいしいさくらんぼの栽培に取り組んでいる。

山形県金山町議会

検索

